

SEPA-Lastschriftmandat

Ich ermächtige den Förderverein Obernfelder Pflegehaus, den festgesetzten Beitrag von meinem Konto mittels Lastschrift einzuziehen. Zugleich weise ich mein Kreditinstitut an, die vom Verein auf mein Konto gezogenen Lastschriften einzulösen.

Hinweis: Ich kann innerhalb von acht Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die Erstattung des belasteten Betrages verlangen. Es gelten dabei die mit meinem Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen.

Kreditinstitut

Konto-Inhaber

IBAN

Während der Mitgliedschaft werden die Daten zur Vereinsverwaltung auf elektronischen Datenträgern gespeichert.

Ort, Datum, Unterschrift



Kontakt zum Förderverein

Förderverein Obernfelder Pflegehaus e. V.
Vorsitzender: Dr. Peter Kläs
Horstweg 43
32312 Lübbecke
pi-klaes@t-online.de

Kontoverbindung:
Volksbank Lübbecke Land eG
IBAN DE56 4909 2650 0602 5006 00
BIC GENODEM1LUB

Weitere Informationen auf:
www.obernfelder-pflegehaus.de



Förderverein Obernfelder Pflegehaus e. V.



Helfen Unterstützen Fördern

Wer wir sind

Der Förderverein Obernfelder Pflegehaus wurde 2017 gegründet und verfolgt ausschließlich gemeinnützige Zwecke. Der Verein setzt sich für die Aufrechterhaltung der ortsnahen Betreuung pflegebedürftiger Menschen und den Erhalt des fürsorglichen, familiären Charakters der Pflegeeinrichtung ein.



Was wir wollen

- Integration der Einrichtung in das öffentliche Leben
- Finanzierung von Projekten
- Leistungen ermöglichen, die nicht von den Pflegesätzen gedeckt sind
- Finanzierung von Angeboten für Bewohner
- Unterstützung der ehrenamtlichen Mitarbeiter des Pflegehauses
- Unterstützung der Fortbildung von Mitarbeitern

Wie ich helfen kann

Der Jahresmitgliedsbeitrag beträgt 12,00 Euro. Zusätzliche steuerlich absetzbare Spenden sind natürlich sehr willkommen. Sachspenden können als Spenden anerkannt werden.

Aber auch tatkräftige Mitwirkung ist willkommen. Dazu gehören u.a. die Öffentlichkeitsarbeit, das Einbringen und Umsetzen von Ideen, das Einsammeln von Spenden usw.. Die aktive Mitarbeit im Förderverein bietet somit viele Möglichkeiten.

Was das Pflegehaus ist

Das Obernfelder Pflegehaus wurde im Jahre 1856 gegründet und ist somit eine der ältesten diakonischen Einrichtungen im Minden-Ravensberger Land. Mit 34 stationären Plätzen bietet es eine überschaubare Größe und zeichnet sich durch eine persönliche und familienähnliche Atmosphäre aus. Die pflegerische und hauswirtschaftliche Versorgung erfolgt durch ein qualifiziertes und engagiertes Team, welches sich immer an den Wünschen und Bedürfnissen jedes einzelnen Bewohners orientiert.

Aus der Tradition heraus beinhaltet die Pflegehausgemeinschaft Nähe und persönliche Atmosphäre, Geborgenheit und Zusammengehörigkeit, lässt aber gleichzeitig neue Strukturen und Veränderungen zu.

Beitrittserklärung

Hiermit beantrage ich

Name, Vorname

Geburtsdatum

Straße, Hausnummer

PLZ, Ort

Telefon

E-Mail

die Aufnahme in den



Jahresbeitrag 12,00 Euro

Ort, Datum, Unterschrift

Bei Minderjährigen:

Ort, Datum, Unterschrift
der Erziehungsberechtigten